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【令和5年3月定例議会】

●【一般会計】

：法人保育所・認定こども園の整備に対する助成や

駅前大通2丁目地区第1種市街地再開発等事業の強化

●【特別会計】

：ミッドナイト競輪などのインターネット投票の好調に

よる競輪事業の増加や、施設整備に伴う総合動植物園

事業の強化

●【企業会計】

：水道事業における配水場などの整備事業や、病院事業に

おける感染症専用病棟の整備事業の増加

■重点的に推進する取り組み

〇人づくり№1をめざすまちプロジェクト

：低所得世帯の第1子の保育料を無償化

：奨学金返還支援補助金の対象者を拡大

〇食と農のまち推進プロジェクト

：豊橋産農産物を活用した新商品の開発等への助成

〇北部地域活性化プロジェクト

：豊橋新城スマートIC（仮称）周辺土地利用構想の策定

：史跡馬越長火塚古墳群の保存と活用の検討

〇ナショナルサイクルルートを活かした体験型観光

推進プロジェクト

：体験型観光商品の造成・磨き上げの支援を実施

：道の駅『とよはし』で体験型観光の情報発信を実施

KABANETアドレス
https://www.kabanet.org/

ID:KABA

（半角大文字）

PW:2019

（半角数字）

くらしの相談検索システム
https://consultation-of-living.appspot.com/

どこの地域でどのような提案

があるのか検索可能です！

及部克博Twitter
@a55IDmqHvWKRPcd 及部かつひろチャンネル

フォローお願いします！

https://youtube.com/@user-ww6uc8vs8h


明海町・老津町28号線事業予算が倍増！

【小中学校の給食費は引き続き9月末まで無償】

浅井市長や我々の会派（まち

フォーラム）で要望しております、

年間を通して無償化は否決

されましたが、

『令和5年4月～9月までの期間

は、豊橋市内小中学校及び

くすのき特別支援学校の児童・

生徒を対象に学校給食を無償

提供します。

令和3年度から本格的に予算が組まれ

令和4年度から工事が着工され工事用

道路・明海側の橋脚が造られました。

令和5年度は、予算を倍増され更なる

工事の促進が期待されます。

用地買収も令和5年3月末で約80％と

なり本年度中の用地取得100％に期待

します。

令和7年春から路線バスで交通系ICカード

(manaca)などが使えるようになります。

キャッシュレス決済に対応していない

路線バスの利便性を向上させるため、

令和7年春から交通系ICカード

(manaca)などが利用できるように

豊橋市の路線バス事業者（豊橋鉄道）

を国・愛知県・豊橋市が支援を実施

します。

『事業効果』

●キャッシュ決済に対応

●乗降時間の短縮により、定時性が確保




